

「新しい『遠野物語』を創るプロジェクト」 開講式が行われました

5月1日(火)、「新しい『遠野物語』を創るプロジェクト」の開講式が行われました。



まずは、前年度探究活動の成果紹介としてプレゼンテーションをふたつ。



「時間とお金 (Virtual Hollywood) 班」



「ホップと街と私 班」



今年度の基調講演の講師は、岩手大学大学長特別補佐特任教授、
そしてふるさとといわて創造プロジェクト推進コーディネーターの小野寺純治先生です。
演題は「遠野の未来を一緒に考えよう」です。
まさに遠高生にぴったりのテーマ !!



今年度、ご協力をいただく関係団体の皆さまです。
遠野市さま、JTB盛岡支店さま、遠野みらい創りカレッジさま、
NEXT COMMONS TONO さま、遠野テレビさま、
遠野ふるさと公社さま、富士大学さま。(順不同)
よろしくお願いたします。



昨年度のプレゼンテーションの内容はずらり壁一面のポスターセッションで。
「リノベーションと街と私」班が「必死で」制作したイスも展示。



さて、どんなことを研究しようか？
遠野の未来を背負って立つのは君たちだ !!